

## Nepotismo

Estimado director:

El Presidente Boric, por la renuncia de su cuñada de la SECOM, Fiona Bonati, por viajar dos veces al extranjero mientras tenía licencia por alargue de su postnatal, declaró que estaba correcto y que debe enfrentar las consecuencias como cualquier ciudadano.

Pero más correcto hubiera sido que el Presidente Boric, basado en una de sus promesas más “apreciada” y “seductora” de su campaña presidencial, esa que no se iba a contratar en su eventual gobierno a ningún parente, en resumen, le decía no al nepotismo, en el momento en que su hermano se casaba con Fiona Bonati (25.01.25), ipso facto debió haberla removido de su puesto en el gobierno, para así honrar 100%, su mencio-

nada promesa electoral.

Bonus track: con fecha 28.09.24 el medio CIPER, informaba que una prima del Presidente Boric, Isabel Santibáñez Boric, fue contratada por ENAMI para trabajar en el área del Litio. A la vista de los hechos ¿No le parece que nuestro Chile necesita tener un control muy estricto de las promesas de los presidenciables, en especial, con las que son más “seductoras” para el electorado, o sea, las que buscan votos para que sean cumplidas, sí o sí, si son elegidos, y si no las cumplen, tengan que rendir cuentas a quien corresponda?

Es ya hora que los electores sean considerados y respetados siempre, no solo tiempo antes de las elecciones.

Luis Enrique Soler Milla